



**NOTA DE PRENSA N° 047-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gregorio Santos llevó ayuda a damnificados de Chetilla**

**Se entregó 36 carpas, colchones, camas, frazadas, plástico, tanques de plástico para almacenar agua y medicina para atender casos de emergencias.**



agua, etc.

Gregorio Santos Guerrero, llegó hasta el caserío El Tubo, distrito de Chetilla, para verificar el cumplimiento de ayuda humanitaria del gobierno regional Cajamarca, mediante la oficina de Defensa Civil; así mismo, entregó a las familias damnificadas: carpas, colchones, camas, alimentos no perecibles, tanques de plástico para almacenar

En entrevista a los medios de comunicación, Gregorio Santos, dijo, “ya se instaló un puesto de emergencia de salud pública con un médico, obstetra y un técnico en enfermería; los profesionales de la salud permanecerán durante los días de emergencia para atender todos los casos de salud pública de la población”, indicó.

El trabajo coordinado entre las autoridades del gobierno regional Cajamarca y la municipalidad distrital de Chetilla permitió reubicar a tiempo a las familias en un lugar seguro y evitaron la pérdida de vidas humanas, lamentablemente el deslizamiento de tierras afectó a más de 28 viviendas.

Por su parte los regidores, Aníbal Ramírez Landa y Felipe Cholán de la municipalidad distrital de Chetilla, agradeció al presidente, Gregorio Santos, por estar pendiente de las familias damnificadas del caserío El Tubo. Gracias al apoyo del gobierno regional se instaló carpas, se entregó frazadas, colchones, camas para que acampen en un lugar seguro las familias afectadas por el deslizamiento de tierras.

Aníbal Ramírez Landa invocaron a la población de Cajamarca apoyar con alimentos no perecibles, gas, ropa y frazadas; tenemos que alimentar y prestar abrigo a más de 100 personas, indicó.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 13 de marzo de 2013**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***